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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  綿引  健  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 高橋市長の４期目にかける思い  

 (2) 子ども子育て政策について  

 (3) Ｇ７茨城水戸内務・安全担当大臣会合について  

 (4) 水道行政について  

 

２  第７次総合計画について  

(1) コンパクトシティの考え方について  

 (2) 新市民プール及び（仮称）南部図書館の建設について  

 

３  経済政策について  

(1) 人手不足対策について  

(2) 商店街の空きテナント対策について  

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  黒木  勇  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  子育て支援施策の強化について  

 (1) 小学校の給食費無償化について  

 (2) 小中学校の体育館への空調設備の導入について  

 (3) 中学生の制服等の選択制導入について  

 (4) 高校３年生までの医療費完全無償化について  

 (5) 認定こども園，小学校，障がいのある児童の家庭に対する

相談窓口の設置について  

 (6) 子育て世代のための魅力ある遊具の充実した公園整備につ

いて  

 

２  人生 100 年時代に安心と活力について  

 (1) 介護予防や健康づくりボランティア活動に参加する方への

ポイント付与施策について  

(2) 高齢者や障がい者などデジタルに不慣れな方への支援体制

の強化について  

 (3) 障がい者の情報取得サポートを行うことを目的とした公的

な通知に音声コードをつけること，また音声を認識して文字

で表示するディスプレーの導入について  

 (4) 誰もががん検診を受診しやすい体制整備について  

 (5) がん患者へのウイッグや乳房補整具などの福祉用品費用助

成制度の導入について  

 

３  災害に負けないまちづくりについて  

 (1) 地域防災力向上の取組みについて  

 

４  行政の効率化で住民サービスの向上を図ることについて  

 (1) 対話型ＡＩ（人工知能）チャットＧＰＴの活用について  

 

 

市長及び教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ３  松本  勝久  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 市長公約の実現について  

 (2) 雇用経済環境を改善する企業誘致の推進について  

 (3) 市民協働と自治会加入促進について  

  ア  市民協働の在り方と自治会加入の現状認識及び未加入者

への対応について  

  イ  みと町内会・自治会カードの発行状況と今後の展開につ

いて  

 (4) 南町３丁目旧プリンスビルの周辺整備について  

 (5) 悪臭公害の防止について  

 (6) ＤＸの推進について  

 (7) 市立幼稚園の民営化について  

 

 

     

 

 

市 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ４  小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  いばらき県央地域連携中枢都市圏や広域行政連携による新た  

な取組みについて  

 (1) ビジョン策定２年目を迎えるとともに，アフターコロナと

なり各種施策や事業が実行していくことになると思うが，初

年度における進捗や今年度の取組みについて  

(2) 本年 10 月から 12 月に本県にて展開される「デスティネー

ションキャンペーン」へ向けた戦略的な観光戦略や具体的な

取組みについて，また，いばらき県央地域連携中枢都市圏や

水戸・笠間・大洗・ひたちなか観光協議会での積極展開も図

るべきと考えるが，現在の取組みと今後の展開について伺う。 

(3) 本年 12 月に本市にて開催されるＧ７広島サミット関係閣

僚会合「内務・安全担当大臣会合」へ向け，水戸を世界へ発

信できる機会を最大限に活かすべく，県及び市内各産業界（商

工農観光等）との官民連携体制の構築やいばらき県央地域連

携中枢都市圏での取組み，また市民の機運醸成策など積極的

に展開を図るべきと考えるが，市の取組みや見解を伺う。  

(4) 「デスティネーションキャンペーン」やＧ７「内務・安全

担当大臣会合」等における観光流入者数や取得しうる詳細情

報，経済波及効果のリサーチの必要性について  

 

２  行政のデジタル化・ＤＸについて  

 (1) 本市におけるデジタル化・ＤＸの進捗や課題，ＥＢＰＭへ

の取組みやオープンデータ活用，また，新たな技術であるチ

ャットＧＰＴとの今後の付き合い方や考え方について  

 

３  農業行政について  

 (1) 本市における骨太の農業政策の策定と持続可能な農業環境

の構築へ向けた取組みについて  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ４  小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

(2) 本市におけるさらなる農業振興や整備，食育や防災から各

種課題解決への取組みを図るなど，水戸農業協同組合との戦

略的包括連携協定（仮）の策定を進めるべきと考えるが本市

の見解について  

 

４  教育行政について  

(1) 市内小中学校の体育館への空調設備導入の整備スケジュー

ル及び優先順位の考え方について  

(2) 市内全小中学校における「チームとしての学校」の組織体

制及び各種取組み（特別支援学級を含む）について  

(3) 台渡里官衙遺跡群の現況と今後の史跡公園整備について  

 

５  スポーツ行政について  

 (1) （仮称）東部公園におけるサッカーグラウンド整備の進捗

と今後の整備計画について  

(2) 市内プロスポーツチームである水戸ホーリーホックや茨城

ロボッツへの人事派遣及び職員研修について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び教育長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ５ 田中 真己 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

  

１ 企画行政について 

(1) 第７次総合計画の策定について 

 

２ 市民協働行政について 

 (1) 新市民会館建設について 

 

３ 建設行政について 

 (1) 雨水排水対策について 

 

４ 原子力行政について 

 (1) 東海第二原発の再稼働に反対することについて 

 

５ 水道行政について 

 (1) １県１水道について 

(2) 県からの受水，霞ヶ浦導水事業について 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市長及び上下水道事業管理者 
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 令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ６ 滑川 友理 議員 

 

 

－７－ 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 水戸市第７次総合計画について 

ア 基本構想・骨子「素案」が公表されたが，その特徴につ

いて 

イ 様々な市民の方の声を反映する手法を取り入れたと伺っ

ているが，その成果について 

ウ こどもを育むにあたり，若者が移住・定住できる暮らし

やすいまちへの考え方について 

エ 水戸市いきいき交流センターあかしあの具体的活用方法

や内容について 

(2) 本市独自の児童相談所設置の考え方について 

(3) チャットＧＰＴ（人工知能チャットサービス）活用の考え

方について 

  ア 本市の考えと現状について 

  イ 取り入れる場合の見直しや検証の機会について 

(4) 障害福祉政策について 

 ア 就労中の重度障がい者への公的な介助サービスについて 

 イ 日常生活用具の給付項目にある人工呼吸器等の発電機 

（蓄電池）の再給付制限期間について 

(5) 実効性ある広域避難計画の策定について 

 ア 原子力災害時における避難所に係る受入人数について 

 イ 避難先での本市職員による避難所の運営など，実現可能

な避難計画を実施し得る体制について 

 ウ 避難所の駐車場確保について 

 エ 福祉施設の利用者避難について 

(6) 原子力所在地域首長懇談会が５月 12 日に日本原電に提示

した協議事項の素案について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑 １ 須田 浩和 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 議案第 57 号 令和５年度水戸市一般会計補正予算（第３号） 

(1) 電気・燃料等の価格高騰に係る緊急対策の内容 

 ア 対象選定の考え方 

 イ 予算の積算根拠 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 １ 中庭 由美子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 教育行政について 

 (1) 小学校の学校給食費の無償化について 

  

２ 医療行政について 

 (1) 18 歳までの医療費助成制度について 

   

３ 高齢福祉行政について 

 (1) 補聴器購入費補助について 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ２  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  小中学校における郷土教育について  

(1) 「水戸スタイルの教育」など本市の基本的な考え方につい

て  

(2) 小中学校における取組の現状と課題について  

(3) 現地視察やまち歩き，郷土検定の実施など，郷土に誇りを

持つ「みとっこ」の育成に向けた今後の取組について  

 

２  生涯学習とコミュニティづくりについて  

 (1) 生涯学習を通した地域コミュニティづくりに関する本市の

基本的な考え方について  

(2) 市民センターにおける取組の現状と課題について  

 (3) 市民センターの定期講座として「まちづくり塾」を開催す

るなど，地域を担う人材の発掘や育成に向けた生涯学習機能

の強化について  

 

３  市職員のメンタルヘルスについて  

(1) メンタル疾患の現状とその主な要因について  

(2) 職場における取組と課題について  

(3) メンタル疾患ゼロを目指す今後の取組について  

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ３ 森 智世子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 教育行政について 

(1) 不登校支援としての校内フリースクールについて 

(2) 民間フリースクール等の情報提供について 

 

２ 子ども・子育て行政について 

(1) こども家庭センターの設置について 

(2) 放課後学級と放課後子ども教室における，民間委託に関し

ての入札方法と運営について 

 

３ 下市地区の商店街活性化について 

(1) 商店街活力アップ事業補助金について 

(2) 活性化手法の一つである，空き店舗対策補助金の現在の方

針と，今後の展開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ４ 田尻 由紀子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 都市計画行政について 

(1) 七ツ洞公園周辺のさらなるにぎわいの創出について 

  ア アクセス道路の整備や案内表示設置について 

  イ 周辺地域や施設との連携について 

 

２ 選挙行政について 

(1) 選挙における投票率向上に向けた取組について 

  ア 有権者誰もが投票しやすい環境整備について 

  イ 期日前投票所の拡充について 

 

 

  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ５  森  正慶  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市民の健康増進施策について  

(1) 地域コミュニティ主体の健康づくりの推進について  

(2) 森林公園周辺エリアにおけるトレイルランニング・トレッ

キングコースの整備推進について  

 

２  中心市街地活性化の取組について  

(1) 中心市街地経済活性化サポート事業について  

 

３  交通安全対策について  

(1) 見川小中学校区通学路における安全対策について  

(2) 幹線市道 20 号線（西原・見和線）を起点とした公道におけ

る歩行者や自転車の安全対策について  

 

 

  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ６ 細谷 智宏 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 農業行政について 

(1) 新規就農者への支援の現状，今後のビジョンについて 

(2) 農産物のブランド化，農業所得向上政策，農業の６次産業

化についての水戸市の考え 

(3) 水田農業の今後の水戸市としての見解 

 

２ 内原地区の現状，今後について 

 (1) 内原駅周辺開発事業の進捗状況 

(2) 下野地区の開発の進捗状況 

  

 

 

 

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ７ 渡辺 欽也 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災・災害対応について 

(1) 防災マニュアルについて 

 ア 企業・家庭への周知状況 

 イ マニュアル理解についての浸透度 

 ウ 自然災害の巨大化 

(2) 防災体験教室の実施状況について 

 ア 小学校・中学校での実施状況 

 イ 高校・大学への周知状況 

 ウ 避難所ボランティア体制 

(3) 地域防災力向上に向けた施策について 

 ア 各市民センターの役割 

 イ 各自治コミュニティとの連携 

 ウ 防災倉庫の周知徹底 

 (4) 自然災害のほか，想定される災害について 

  

 

 

 

  

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ８ 鬼澤 真寿 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 「水戸黄門ふるさと寄附金」の戦略的拡充について 

(1) 「水戸黄門ふるさと寄附金」の現状と評価について 

(2) 令和５年度の寄附目標５億円の根拠について 

(3) 農産物や畜産物，農産物加工品，果物，銘菓，工芸品など，

返礼品としてのブランド化とＰＲを担う戦略的推進室の創設

について 

 

２ 総合教育研究所における教職員研修等の充実について 

(1) 教員の資質能力の向上に向けた中核市としての市独自の研

修について 

(2) 各種訪問指導等の現状と訪問内容について 

(3) 指導主事等の人員体制とそれぞれの業務分担について 

 

 

  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ９ 藤澤 康彦 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 子育て支援事業について 

(1) ヤングケアラーがいる世帯の実態調査について 

 

２ 水戸市道路における渋滞の緩和について 

 (1) 幹線市道 14 号線（笠原・東野線）と幹線市道 16 号線（東

野・平須線）の交差点における信号機の設置について（水戸

市東野町 491-17 付近） 

(2) 県道水戸神栖線の平須十文字交差点に右折専用レーンの設

置について 

  

３ 水戸市がん検診について 

(1) がんによる死亡の第１位である肺がん検診の検査方法につ

いて，胸部エックス線検査またはＣＴ検査の選択制について 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 10 池田 悠紀 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 新型コロナウイルス対策事業について 

(1) 新型コロナウイルスワクチンの現状と今後について 

(2) 児童・生徒のマスク着用について 

 

２ 生活保護行政について 

 (1) 外国人の生活保護受給について 

  

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 11 佐藤 昭雄 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) ４期目の重点施策について 

 

２ 情報行政について 

(1) マイナンバーの普及促進について 

  ア 普及率と理解促進の取組について 

 

３ 保健行政について 

(1) 特定健診やがん検診・歯科健診による健康づくりについて 

 

４ 教育行政について 

(1) 教育環境の充実について 

  ア 教職員の業務負担軽減の取組について 

  イ 部活動の地域移行について 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 12 打越 美和子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 女性行政について 

(1) 女性活躍の推進について 

 

２ 文化行政について 

(1) 芸術文化の振興について 

   

３ 水戸市における投票率低迷について 

(1) 投票率向上のための施策について 

   

 

  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 13 鈴木 宣子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

  

１ 交通安全対策について 

(1) 自転車利用者へのヘルメット購入支援について 

 

２ 観光振興について 

(1) 水戸駅南口～偕楽園間の無人運転自動車の運行について 

(2) 千波湖畔にジップラインの整備 

 

３ 地域猫活動について 

(1) 野良猫を減らすための地域猫活動とボランティアとの連携

強化について 

  

４ いじめ対応策について 

(1) 茨城県「いばらき子どもＳＮＳ相談」等を活用したいじめ

への対応について 

 

  

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  14 安藏  栄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  都市計画行政について  

(1) 内原駅南口の用途地域の見直しについて  

(2) 調整池の進捗状況と今後のスケジュールについて  

 

２  農業行政について  

(1) 担い手への農地集積と基盤整備の推進について  

(2) 農産物の輸出について  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  15 土田  記代美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  泉町のまちづくりについて  

(1) 新市民会館について  

 ア  緞帳について  

 イ  賃借料について  

 ウ  館内の安全と動線等について  

(2) 再開発事業について  

 

２  原子力行政について  

 (1) 高速増殖炉「常陽」の再稼働について  

 

３  放課後学級について  

 (1) 民間委託について  

 ア  入札について  

 イ  業者間及び学校間格差について  

(2) 待機児童ゼロと支援員不足について  

 (3) 施設の補修整備と備品の購入について  

  

 

 

 

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 16 後藤 通子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 第７次総合計画について 

(1) 子ども子育て政策について 

ア 子育てをする親の視点からの子育て支援になっている。

未来をリードするのは子どもである。子どもが主体となっ

た子育て支援についての本市の考えを伺う。 

イ 働きながら子育てをする親が楽しく余裕を持てることが

少子化に歯止めをかけることにもつながると考えるが本市

の考えを伺う。 

(2) 高齢者（免許返納後）の移動手段について今後の本市の具

体的な考えは。 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 基幹相談支援センターについて 

ア 令和２年度予算に計上されてからの現状，実績，今後の

展望について伺う。 

 

３ 医療行政について 

 (1) 健診・検診について 

ア 女性の骨折について，骨粗しょう症の健診受診率と本市

における骨粗しょう症の割合について（18 歳以上，年代ご

と） 

 イ 今年度から水戸市独自の女性特有のがん検診無料クーポ

ン券が発行されることが決定した。その具体的なスケジュ

ールについて伺う。 

(2) 健康都市宣言について 

 ア コロナで積極的に推し進めることができなかった施策で

あるが，本市が今年度目玉として掲げる健康作りについて

伺う。 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－24－ 



令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 16 後藤 通子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

 (3) ＡＣＰ（人生会議）について，コロナ禍の救急車の中で命

の選択を迫られるということが起こった。今後，ＡＣＰを進

めていくことは自分や家族がどう生きていくかということに

つながる大事なことである。本市のＡＣＰの進め方とＡＣＰ

に対する考えについて伺う。 

 

４ 公園行政について 

 (1) 大塚池の水質浄化について，現状と課題と今後について伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 17 マーサー川又 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 広域行政について 

 (1) 政令指定都市にむけた合併等について 

 

２ 水戸黄門ふるさと寄附金事業の現状について 

(1) ふるさと納税のこれまでの推移と今後の展望について 

 

３ 動物愛護推進事業について 

(1) 保護犬保護猫の現状と今後の展望について 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 18 須田 浩和 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 国際交流行政について 

(1) 国際親善姉妹都市施策について積極的推進をすべきと思う

がいかがか。 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和５年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  19 袴塚  孝雄  議員  

 

 

－ 28－  

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

(1) 国際交流の在り方について  

 ア  アナハイム市との交流  

   ディズニーランドが各市の要望を受け，日本上陸 40 周年

記念パレードを行っているが，本市の取組について  

イ  台南市（台湾）には本市出身の杉浦さんが飛虎将軍とし

て，神格化され，地区に飛虎将軍廟としてまつられており，

友好都市締結に向けた動きがあったが現在の状況とその推

進について  

(2) 新市民会館について  

ア  中心市街地への波及効果の道筋について（商店街の役割，

行政の役割）  

  イ  作って良かったと感じることのできる施設運営の在り方

について  

ウ  館長の在り方と本市の関わりについて  

(3) 市内の法定外公共物の道路の取扱いと建築基準法との関わ

りについて  

(4) 産業エリアの推進について  

ア  工場立地本県２冠報道を受けた本市の考え方について  

  

 

関 係 部 長 

 

 


